Monsieur Catastrophe

Il y a parfois des gens qui n'ont pas de chance. Les pots de fleurs leur tombent sur la tête. Ils ne ratent jamais une peau de banane bien étalée sur le trottoir, et s'il y a une bouche d'égout ouverte dix mètres plus loin, soyez sûr qu'ils tomberont tranquillement dedans.

S Robert fait partie de ces gens-là.

Un jour de juin 1988, il décide de s'offrir son plat préféré : une salade de pissenlits. Il descend donc chez son marchand de légumes habituel et apprend que le dernier pissenlit vient juste d'être vendu. Qu'à cela ne tienne ! se dit Robert. Je vais aller moi-même en cueillir dans les champs.

Malheureusement, son indicateur de niveau d'essence était bloqué au maximum, alors qu'il n'y avait presque plus de carburant! Il tombe en panne. Le voici obligé de pousser sa voiture sur la route déserte. Deux heures plus tard, il arrive enfin à une station-service qui vient juste de fermer. Avisant trois cabines téléphoniques, il se décide d'appeler son frère pour lui demander de l'aide. Comme il a perdu son porte-monnaie en poussant la voiture, il ne dispose que d'une pièce d'un franc miraculeusement retrouvée au fond d'une poche. Il choisit de l'introduire dans l'appareil numéro 2 : c'est le seul qui est en dérangement! La pièce reste bloquée dans le coeur de l'infâme machine et il ne peut obtenir sa communication.

Robert décide alors de laisser sa voiture sur place et de rentrer chez lui en autostop. Hélas la route est déserte. La nuit tombe et il se met à pleuvoir. Fatiguée par l'eau et les graviers, une de ses chaussures perd sa semelle. C'est en voulant la récupérer que Robert fait tomber ses lunettes et marche dessus. Il arrive à cloche-pied au-dessus d'un pont. Tout à coup un gros moucheron se colle dans son oeil. A moitié aveuglé par l'insecte, Robert gesticule au milieu de la route et ne voit pas arriver un gros camion. Celui-ci fait une embardée pour essayer de l'éviter. Le lourd véhicule défonce la barrière de protection du pont et tombe sur la voie ferrée située juste en dessous. A ce moment précis arrive un long train de marchandises. La locomotive percute le camion de plein fouet et plusieurs wagons déraillent. L'un d'entre eux tombe dans le canal situé en contrebas, en plein sur une péniche chargée de sable. La péniche coule presque aussitôt.